

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL GRÁFICO	Binoculares	Dos varas...	Parece que, en el Gobierno de la CDMX, tienen dos varas para medir las protestas y de eso depende si las reprimen o no. Esto quedó claro con la intervención ayer del Grupo Zorros de la SSC que dirige Pablo Vázquez, quienes llegaron hasta las calles de Tepito, en la alcaldía Cuauhtémoc gobernada por la oposición para amedrentar a vecinos que protestaban contra la instalación de un albergue para migrantes; en Azcapotzalco, gobernado por Morena, los vecinos protestaron contra la edificación de un albergue similar, los escucharon y respetaron su postura. Los malpensados dirán que el Secretario de Gobierno, Arnulfo Cravioto, abre el diálogo en las alcaldías amigas y saca el garrote en el territorio de la oposición.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
CONTRA RÉPLICA	Línea 13	Se complica cierre de Escuela Libre de Homeopatía	Hace unos días advertimos sobre el riesgo que representaba para el gobierno capitalino intentará abrir un refugio para personas indocumentadas en la Escuela Libre de Homeopatía. Ayer se registró un fuerte enfrentamiento entre personas inconformes de la zona de Peralvillo y elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que la resguardaba. El conflicto comienza a politizarse, debido a que la diputada federal del PRI, Mónica Elizabeth Sandoval, participó en las protestas, y acusa que fue golpeada por los uniformados.
CONTRA RÉPLICA	Línea 13	Las lluvias se le adelantan a Clara Brugada	Las fuertes lluvias que se sintieron la madrugada de este jueves evidenciaron la vulnerabilidad de la capital, debido a que en cuestión de minutos bajo puentes y vialidades se inundaron, quedando varadas camionetas, motos y hasta microbuses que tuvieron que ser rescatados por policías preventivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Golpe contundente	Omar García Harfuch, titular de la SSPC, confirmó la recuperación de 3 millones de litros de combustible durante una operación contra el robo de hidrocarburos en Tabasco.
EL ECONOMISTA	La Gran carpa	Detenido	Autoridades federales detuvieron a Moisés Barnabé Barraza Acosta, alias "Berna" o "Chupón", presunto líder del Cártel de Sinaloa en Culiacán.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	El comando norte en México	Recordábamos que Omar García Harfuch ha logrado una muy buena relación con las distintas agencias de seguridad estadounidenses que giran, para México, en torno al Homeland Security
LA RAZÓN	Rozones	Aseguramiento de huachicol	De gran dimensión, nos comentan, el golpe que dieron autoridades federales en Tabasco con el aseguramiento de más de tres millones de litros de huachicol.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Los acuerdos de la familia de El Mayo	El pasado 25 de julio del 2024, Ismael El Mayo Zambada llegó a Estados Unidos, donde fue detenido por las autoridades de ese país. En una carta aseguró que había llegado a ese país secuestrado por su ahijado, Joaquín Guzmán López, hijo de El Chapo.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Guerra de acusaciones	En últimos días, la alcaldesa de Cuauhtémoc, y su antecesora, Sandra Cuevas, han protagonizado una guerra de acusaciones a través de redes sociales. Ambas, por cierto, se señalan por tener vínculos con el legislador Ricardo Monreal.
LA JORNADA	Editorial	PIB: indicador desfasado	Los integrantes de la junta de gobierno del Banco de México (BdeM) coincidieron en que la actividad económica nacional pasa por un periodo de estancamiento y existe la posibilidad de que se materialice una ligera recesión.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	La incógnita magisterial	Por un lado mantienen abierta la posibilidad del diálogo, como el día de ayer con funcionarios como Rosa Icela Rodríguez, Mario Delgado o Martí Batres, pero por el otro, proyectan seguir presionando a través de marchas, plantones y bloqueos.

Síntesis informativa

30 de mayo de 2025

EL FINANCIERO	Confidencial	Elección judicial	A unas horas de que los ciudadanos acudan a las urnas, el INE informó que no ha podido localizar a seis candidatos , uno a magistrado y cinco a jueces, para que suban su información al sistema
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Conteo rápido	Aprobó el INE, presidido por Guadalupe Taddei, un "conteo rápido" para calcular la participación ciudadana en la elección judicial de este domingo.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	¿Quién manda aquí?	Ricardo Anaya no es de los que están montados en la idea de que en México se estableció un nuevo maximato con López Obrador en el papel de Calles, y Claudia Sheinbaum en el de Portes Gil. Ortiz Rubio y Abelardo Rodríguez.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	¿El inicio de una guerra con Trump?	La salida de Elon Musk representa una pérdida estratégica para Donald Trump. No sólo pierde al tecnólogo estrella que daba cierto barniz de modernidad a su administración, sino que también podría haber sembrado la semilla de un enemigo formidable
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Cuenta regresiva	El domingo es el día en el que habrá de comenzar la eutanasia de la República. Empezará la dosis que termine con el Poder Judicial de la Federación y los estados.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Una concesión fantasma	Tras de dictaminar junto con Sergio Samaniego, la cancelación del NAIM y la reubicación del aeropuerto internacional del valle de México en Santa Lucía, Javier Jiménez Espríu se convirtió en el primer secretario de Comunicaciones y Transportes de la Cuarta Transformación.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	Cuestionan paros y bloqueos de la CNTE	Son tontos los maestros que apoyan ese movimiento porque sus líderes los usan , estos son los que reciben la lana, además de lo irresponsable de dejar a los niños sin clases, hasta ellos (los niños) sin querer, son utilizados por unos hampones.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Rueda	La oposición en Veracruz y Durango, a dos fuegos	Las elecciones municipales en Veracruz y Durango servirán de prueba para conocer qué tan aceitado sigue el sistema de cooptación del partido Gobierno.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	1 de junio y el chantaje de última hora	Ahora pretenden depositar en los descreídos de esta elección la responsabilidad de que eventualmente (o habría que decir milagrosamente) el nuevo Poder Judicial resulte menos malo
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	La consumación del berrinche	Este domingo se consagrará en las urnas , el berrinche de Andrés Manuel López Obrador.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Aranceles	La noticia que se conoció el miércoles, con la decisión de la estadounidense Corte de Comercio Internacional (U.S. Court of International Trade. o CIT) de frenar los aranceles decretados por el gobierno de Donald Trump ha resonado con un eco de alivio en los mercados globales y entre las naciones.

Síntesis informativa

30 de mayo de 2025

24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Órdenes encontradas: ¿Yasmín o Lenia?	Pero Lenia Batres Guadarrama es la única ministra llegada por dedo directo del presidente en turno y con rechazo de juristas, oposición aún sorpresa de senadores y diputados morenistas.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Elección judicial: retos y déficits	La elección de personas juzgadoras fue una bandera electoral exitosa plan como parte destacada de la propuesta de campaña de Morena4T en 2024).
MILENIO	Trascendió	Elección judicial	Que el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, confió en que el "creador" de la reforma al Poder Judicial y la elección por voto popular de jueces, ministros y magistrados, Andrés Manuel López Obrador, saldrá a votar el domingo, porque es un hombre que participa mucho.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Guerrero, se rompe Morena	Para nadie es un secreto que la alcaldesa de Acapulco, Abelina López, y la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, son adversarias políticas, pertenecen a grupos antagónicos dentro de Morena.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Catarros y retortijones en el plantón de la CNTE	Nos cuentan que entre los maestros de la CNTE movilizados en la Ciudad de México, después de 15 días de plantón, protestas y bloqueos, los cambios de clima y las condiciones de alimentación les empiezan a cobrar factura.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Aranceles: más caos	Un panel de jueces de la Corte de Comercio Internacional de Estados Unidos decidió el miércoles echar para abajo buena parte de los aranceles anunciados por el presidente de aquel país, Donald Trump.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar	Elección judicial: el sainete y el botín	Bajo cualquier criterio democrático que se use, la elección judicial de este domingo es un desastre , un atentado contra la división de poderes, contra la democracia misma.
LA RAZÓN	Marcaje personal Julián Andrade	Las izquierdas	Una de las características de Luis de la Barreda como primer ombudsman de la Ciudad de México consistió en la frescura.
MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Mi vida con los roedores	He visto desfilar en unos cuantos minutos a más de diez ardillas, doce, para: ser exactos. Equilibristas indómitas, saltan de una rama a un cable delgado. Me da por imaginar que una le deja a otra el camino imantado. Las ardillas se han convertido en una plaga. No me gustan. Odio a los roedores.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Lapsus presidencial delata la patraña	Disfrazado de "voluntad popular", un verdadero "golpe de Estado técnico" se consumará el domingo con la elección "popular" jueces, Magistrados y ministros.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	¿Usted va a votar el domingo?	Pasado mañana, cuando la presidenta Claudia Sheinbaum inicie su noveno mes de gobierno y esté a un año, el lunes, de haber ganado las elecciones del pasado 2 de junio, se llevará a cabo un proceso inédito mediante el cual se elegirá a la mitad de los integrantes del Poder Judicial, que incluye la alineación de la Corte.

Síntesis informativa

30 de mayo de 2025

EL UNIVERSAL	Gran Angular Raúl Rodríguez Cortés	¿Votar no votar? Ese es el dilema	Con muchos temores y dudas sobre su imparcialidad, equidad, transparencia y confiabilidad. así como no pocas evidencias de irregularidades, llegamos a la elección popular de que será un rediseñado Poder Judicial de la Federación.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	CNTE y más bloqueos	Lo malo es que los viernes de quincena suelen ser caóticos, pero el de hoy será viernes de dolores porque seguirán los bloqueos de la CNTE y el hartazgo entre la población de la CDMX.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Aberrante	Nunca reconocerá la 4T lo aberrante de la elección judicial urdida por AMLO y cohonestada por su sucesora.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Elección de acordeón	La elección esta tan mal diseñada que no hay forma de sufragar sin acordeones, pero Morena y el gobierno gozan de una gran ventaja.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



**SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA**

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.